
 

 

（草擬本）  
 

政府法定語文主任協會  

二零一六至一七年度幹事會  

第一次會議記錄  

日期   ：  二零一六年七月十二日（星期二）  

時間   ：  下午七時正  

地點   ：  金鐘夏愨道十號和記大廈 202 號舖潮庭  

出席者  ：  湯耀南、林芷婷、趙重言、徐仲茹、馬惠明、姚安薏、陳秀眉、

饒文婷  

缺席者：  黃建寧  

 

通過上次會議記錄  

1. 上年度第三次會議記錄獲得通過，無須修改。  

選舉執委  

2. 上年度主席湯耀南請本年度幹事互選三名執委。互選以投票方式進

行，選舉結果如下：  

     主席：湯耀南  
     司庫：林芷婷  
     秘書：趙重言   

銀行帳戶簽署  

3. 本年度執委人選有變，因此須辦理更改銀行簽名樣式的手續。協會

支票帳戶的有效簽署，是主席湯耀南、司庫林芷婷和秘書趙重言三名

執委其中兩人的聯署。  

公務員事務局部門協商委員會職方代表及候補委員  

4. 主席報告，協會須派代表出席公務員事務局部門協商委員會，該
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名代表須任職於該局。眾幹事同意由主席出任部門協商委員會職方代

表，候補委員則由徐仲茹出任。主席將於八月十八日代表協會出席下

次會議，就職系總部更換電腦及六月電梯故障向管方提問。  

協會在勞工顧問委員會、立法會勞工界功能組別、選舉委員會界別分

組選舉中的投票權  

5.  協會屬註冊職工會，在上述選舉中有投票權。主席表示，協會將於

收到有關通知信件後決定由哪位幹事代表協會投票。此事項可刪去。   

讀書會  

6. 馬惠明報告，讀書會第二十次聚會已於五月三十一日舉行，共有 14
名同事參加。同事樊振宇通過跨性別先驅Lili  Elbe的真實故事及改編小

說 The Danish Girl，講述跨性別人士的情況，並探討他們在香港的處

境。參加者對此深感興趣，討論氣氛熱烈，更有同事會後表示獲益良

多。  
 
 

(負責人：馬惠明、主席 ) 

戶外活動  

7. 徐仲茹表示曾就攀石活動徵詢同事意見，唯反應不佳，故建議擱

置。另外，嘉道理農場定期舉辦多種參觀暨藝術活動，價格相宜。主

席及姚安薏均認為有關活動饒富趣味，可考慮於秋冬舉辦。主席請徐

仲茹跟進此事。  

(負責人：徐仲茹 ) 

參觀活動  

8. 主席報告，協會將於八月六日參觀新蒲崗文具博物館，名額 10人。

此外，陳秀眉表示可口可樂廠每年夏季六至八月都會舉辦參觀活動，

但今年時間緊迫，無法趕及報名，故建議明年報名參加。  

(負責人：黃建寧、陳秀眉 ) 
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烘焙坊／其他食物製作活動  

9. 姚安薏報告尚未覓得開辦傳統月餅製作班的餅店或工作室。徐仲茹

指有同事建議舉辦酥皮食品製作班，姚安薏表示可收集有關資料，主

席請林芷婷協助。另外，徐仲茹表示沖製咖啡的工作坊頗受歡迎，可

加考慮。  

(負責人：全體幹事 ) 

美術活動  

10. 徐仲茹報告，早前建議舉辦的壓花活動，可考慮在法定語文事務部

課室舉行。主席表示，活動若於總部課室舉辦，須與管方商討以作安

排。趙重言與徐仲茹建議於九月舉辦有關活動，眾幹事表示同意。主

席請徐仲茹跟進此事。另外，陳秀眉與徐仲茹分別提及製作燈籠及扭

汽球等活動，然而兩者均耗時較多，最終決定不舉辦。  

(負責人：徐仲茹 ) 

義工隊  

11. 陳秀眉報告，保良局曾邀請協會義工隊參與活動，活動的類別、地

點及日期由協會選擇，當中九月中秋節前有探訪長者中心活動，可加

考慮。主席請陳秀眉跟進此事。  

(負責人：陳秀眉 ) 

部門主管會議  

12. 主席報告已向管方提議定期召開部門主管會議，管方表示將認真考

慮有關安排。  

(負責人：主席 ) 

協會 2016 年周年會員大會  

13. 主席報告，協會二零一六年周年會員大會已於六月二十二日舉行，

共有 54 人親身出席投票， 22 人委託代表投票，投票率逾四成。  
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(負責人：全體幹事 ) 

散會時間  

14. 議事完畢，會議於晚上八時十分結束。下次會議日期待定。  

 

二零一六年九月二十一日通過  

 

秘書： __________________（趙重言）  

 

主席： __________________（湯耀南）  

 


